

Tailandia será sede en 2018 de su primer Gran Premio de Motociclismo



Bangkok, 6 jun (RHC) Luego de varios años de tentativas, Tailandia será sede por vez primera de un Gran Premio de Motociclismo, en el 2018, anunciaron hoy las autoridades deportivas del país.

Refieren medios de prensa, que la entidad deportiva de esa nación aseguró en su cuenta de la red social Facebook haber concertado un acuerdo con la propietaria de MotoGP, Dorna Sports, después de una serie de conversaciones escenificadas este fin de semana en Florencia, Italia.

Después de tres horas de debates, Dorna Sports acordó otorgarle a Tailandia los derechos de efectuar dicho evento durante el período de 2018 a 2020, precisa el comunicado.

Asimismo aseguró que dentro de un pequeño lapso de tiempo la propietaria de MotoGP emitirá una confirmación escrita acerca del acuerdo.

El evento de motociclismo podría tener como sede a la pista de Buriram, pequeña ciudad del nordeste del país, convertida en la capital del deporte por el influyente hombre de negocios Newin Chidchob.

Chidchob llevó a cabo la construcción de un estadio de fútbol, casa del Buriram United de la Premier League tailandesa, y un circuito de Fórmula Uno, primera pista certificada de la nación con un costo de más de 25 millones de euros.

La magnitud de estas dos instalaciones deportivas contiene tres veces el número de la población de esta ciudad, de 30 mil habitantes.

(Tomado de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/131816-tailandia-sera-sede-en-2018-de-su-primer-gran-premio-de-motociclismo>



Radio Habana Cuba